



①



②



③



④



⑤



⑥

朝、築山に登るとキンモクセイのいい匂いがしていました。ふと空を見上げると、空一面にひつじ雲が広がっていました。園庭に目をやると、秋が一段と深まったようで、マテバシイの木の下にはたくさんのドングリが落ちていました。

最低気温が10度を下回った今朝は、多くの子どもたちの服装が長袖長ズボン姿でした。登園して遊びを始めると、半袖半ズボン姿になるもの大勢いました。年少・年中の保育室では、お店屋さんごっこをしたり、製作活動に取り組んだり、みんなで本を読んだりして楽しむ子どもたちの姿が見られました。年長の保育室では、ハロウィンパーティー開催に向けての話合いが行われていました。リーダーを中心に、真剣な話合いが行われていました。

年中さくら組では、秋の遠足に向けて園外保育を行いました。午前10時20分に幼稚園を出発して東へ向かい、倉賀野駅近くの踏切を渡りました。踏切を渡ると西に向かい、上四公園を目指しました。途中で電車がすぐ横を通過していきました。子どもたちは夢中で手を振っていました。20分ほどで上四公園に到着しました。

(①② 年少の子どもたちの様子 ③④ 年中の子どもたちの様子 ⑤⑥年長の子どもたちの様子)